
ＰＴＡ企画委員会だより 
                          H25.5.13 矢野中学校 

 

今年度第一回の PTA 企画委員会が 5 月 7 日(火)に行われましたので、お知らせし

ます。 

 

あいさつ 

脇会長 

 新体制がスタートしました。ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

久保校長 

  生徒は元気に登校しています。PTA 総会、ありがとうございました。学校の様

子をお知らせするため、ホームページの更新をしています。より多くの人に見

ていただきたいと思います。 

 

学校の様子 

第１学年(学年主任：前田先生) 

  学年懇談会に多数参加していただき、感謝しています。入学式から１ヶ月、

ようやく中学校生活にも慣れ、授業・部活動に前向きに取り組めています。ほ

とんどの生徒が順調に中学校生活のスタートを切ってくれたと感じています。

生徒個々に見れば、それぞれ課題を抱えた部分もありますが、ご家庭と学校の

連携をとりながら、一致した指導・援助を行っていきたいと考えています。 

 

第２学年(学年主任：藤井先生) 

  昨年度の経験を生かして後輩の手本となる１年を目指しています。現時点で

は、昨年度と比べて意識が高まってきているようです。学年朝会や行事を通し

て取り組みたいと思います。 

 

第３学年(学年主任：新谷先生) 

  体調を崩している生徒が多く心配しています。 

  授業中は静かに、集中して学習に取り組んでいます。 

  学習も学校生活も自分で判断して、良い選択をしてほしいと思います。 

 



教養部(教務主任：奥本先生) 

  ４月・５月の授業参観に沢山ご参加いただきありがとうございます。これか

らも行事などで、頑張っている姿を見に来ていただきたいと思います。 

 

生徒指導部(正指導主事：亀本先生) 

  学区内で子供に乱暴な声をかけたり、つきまとってくる人がいるようです。

地域と連携して関係機関にかかわってもらっています。生徒には心配な場面で

は、近くの家などに助けを求めるよう、注意している。 

 

生徒会(生徒会主任：香畠先生) 

  ５月２５日の体育祭、６月１４日の生徒総会へ向けて取り組みを始めていま

す。「あたり前の事をあたり前にやれる矢野中」をスローガンに、着ベル、清掃

活動に 引き続き取り組みます。 

 

授業づくりについて(指導教諭：山﨑先生) 

  （矢野中学校） 

    伝え合う力を高める授業づくり 

  （小・中学校）＝矢野中学校区 

    一人ひとりの存在や思いが大切にされる授業づくり 

  ☆２本の柱が、１本の太い柱となるように取り組んでいきます。 

 

 

＜お知らせ＞ 

○ ６月２３日（日）に開かれる四校ＰＴＡ親善球技大会で、女性の 

バレーボールに出場する選手が足りません。 

参加を希望される方はぜひ、学校へご連絡ください。 

 

○ デリバリー給食試食会を 6/18(火)に行います。 

参加申し込みは 5/17(金)までです。 

 

○ メール配信のためのアドレスの登録が５月３０日（木）までとなっています。

修正・追加等もこの期間であればできますので、部活動や PTAなどの登録もお願

いします。詳しいことは矢野中ナビに載っていますので、ご参照ください。 

 


